

Palos de le presidente ~~Clemente~~ Varegas en el
acto de adhesión de Convergencia del Uruguay.
25/ Abril/80.

MANIFIESTO DE LA COORDINADORA DE SOLIDARIDAD CON LA LUCHA ANTIIMPERIALISTA

DE LOS PUEBLOS:

La Patria de Artigas, luego de conquistar su independencia y con el avanzar de los tiempos, ha caído en manos de las fuerzas políticas más oscurantistas que por designio del imperialismo norteamericano, y alentado por gobiernos expansionistas del Atlántico Sur, se han lanzado a institucionalizar la tortura, la cárcel y el asesinato político para intentar contener el avance de un pueblo libertario, profundamente democrático como el del Uruguay, que había venido gestando a lo largo de muchos años de lucha un movimiento popular profundamente unitario, que dio como resultado el aparecimiento y desarrollo del Frente Amplio del Uruguay liderado por el General Liber Seregni, actualmente encarcelado tras las rejas de un gobierno fascista.

Las inmeasas riquezas naturales de este país no han podido ser aprovechadas para el desarrollo y el bienestar integral de las amplias masas trabajadoras, pues por el contrario, los sectores oligárquicos, la burguesía y el imperialismo han saqueado la riqueza natural de Uruguay en medio del clamor de un pueblo que se debate entre el hambre y la represión.

Los mejores hombres que ha dado el Uruguay para gloria de la cultura, la ciencia y el arte latinoamericano, hoy en día se ven impedidos de estar junto a su pueblo para no caer bajo la furia de los cuerpos represivos y del militarismo fascista que ya desde el tiempo de Bordaberry decretó la disolución y la puesta fuera de ley a los sectores más avanzados de la conciencia democrática y antiimperialista de Uruguay.

La Coordinadora al denunciar la situación por la que atraviesa el pueblo del Uruguay llama a todas las fuerzas democráticas y progresistas de nuestro país a desplegar la más amplia solidaridad con este hermano pueblo, a la vez que unimos nuestra voz a las miles que se levantan en América Latina exigiendo libertad y democracia para el pueblo uruguayo, libertad para Liber Seregni y demás presos políticos del Uruguay.

VIVA LA SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DEL URUGUAY.

VIVA LA SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS QUE LUCHAN POR SU LIBERTAD.

VIVA LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.

NOTA: La Coordinadora invita al acto en solidaridad con el pueblo del Uruguay; que tendrá lugar el día de hoy en el Teatro Universitario a las 8:30 p.m.

Presentación del grupo musical Uruguayo: CAMERATA

Hojas solantes --

Manifiesto de la Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antiimperialista de los Pueblos:

La Patria de Artigas, luego de conquistar su independencia y con el avanzar de los tiempos, ha caido en manos de las fuerzas políticas más oscurantistas que por designio del imperialismo norteamericano, y alentado por gobiernos expansionistas del Atlántico Sur, se han lanzado a institucionalizar la tortura, la cárcel y el asesinato político para intentar contener el avance de un pueblo libertario, profundamente democrático como el del Uruguay, que había venido gestando a lo largo de muchos años de lucha un movimiento popular profundamente unitario, que dio como resultado el aparecimiento y desarrollo del Frente Amplio del Uruguay liderado por el General Liber Seregni, actualmente encarcelado tras las rejas de un gobierno fascista.

Las inmensas riquezas naturales de este país no han podido ser aprovechadas para el desarrollo y el bienestar integral de las amplias masas trabajadoras, pues por el contrario, los sectores oligárquicos, la burguesía y el imperialismo han saqueado la riqueza natural de Uruguay en medio del clamor de un pueblo que se debate entre el hambre y la represión.

Los mejores hombres que ha dado el Uruguay para gloria de la cultura, la ciencia y el arte latinoamericano, hoy día se ven impedidos de estar junto a su pueblo para no caer bajo la furia de los cuerpos represivos y del militarismo fascista que ya desde el tiempo de Bordaberry decretó la disolución y la puesta fuera de ley a los sectores más avanzados de la conciencia democrática y antiimperialista de Uruguay.

La Coordinadora al denunciar la situación por la que atraviesa el pueblo del Uruguay llama a todas las fuerzas democráticas y progresistas de nuestro país a desplegar la más amplia solidaridad con este hermano pueblo, a la vez que unimos nuestra voz a las miles que se levantan en América Latina exigiendo libertad y democracia para el pueblo uruguayo, libertad para Liber Seregni y demás presos políticos del Uruguay.

VIVA LA SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DEL URUGUAY.
VIVA LA SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS QUE LUCHAN POR SU LIBERTAD.
VIVA LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.

NOTA: La Coordinadora invita al acto en solidaridad con el pueblo del Uruguay; que tendrá lugar el día de hoy en el Teatro Universitario a las 8:30 p.m.
Presentación del grupo musical Uruguayo: "CAMERATA".

Dra. Gioconda Vanegas
PRESIDENTA

Julio Chacón
VICEPRESIDENTE

Florencio Washima
PRO-SECRETARIO

Dr. Carlos Castro
SECRETARIO

Félix González
TESORERO.

viernes 23 / Abril / 80 - El Mercurio 5656-23-1: